
 

　　学校行事　可能な形で実施しています！！

　　　　令和3年度　本郷小学校　運動会開催　・　teamsによるプール開き　・　熱中症対策講座

児童の言語能力・心の育成　～暗唱を通じて～

新井　由美子
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待ちに待った運動会、当日は、素晴らし天候に恵まれ、熱中症対策・新

型コロナウイルス対策を講じながら実施することが出来ました。

全員種目として「徒競走」・「紅白玉入れ」「紅白対抗リレー」がありまし

た。ブロック別種目では、低学年「きょうりゅうのたまご運び」、中学年

「巻き起こせ！本郷小トルネード！」、高学年「VS運」、6年生競技「進め

！36人の挑戦者たち」に取り組みました。どのの種目でした。どの種目も

あきらめず最後まで一所懸命取り組むことが出来ました。

参観者は保護者2名までという人数制限での運動会でしたが、地域・P

TA役員の方々に準備・当日の運営や片付けなどお力をいただき見事な

運動会でした。ありがとうございました。今年度のスローガンは、6月号で

お知らせのとおり「復活！本郷小 大運動会 全集中！ 全種目を全身

全力で闘い全員が光り輝くアスリート」でした。全児童が、夢中になって

競い合い、達成感、爽快感を味わいながら、きびきびと最後まで全力で

やり抜く運動会となりました。運動会を通して集団で学び合う姿勢、お互

いを認め合い・尊重し合うこと、競い合い・お互いを伸ばし合うことの素晴らしさを学ぶことができました。

また、PTAの方々には、事前準備、後片付けにご協力いただき誠にありがとうございました。

〇6月15日はプール開きをTeams（チームス）で行いました。WI-F環境がプールにはないので、会議室か

らプール開きの様子を遠隔配信を行い、各教室でプール開きに参加しました。

体育委員の児童がプールの授業の約束を確認してくれました。また、各クラスの代表がプールの授業の目

標を発表してくれました。児童の皆さん一人一人が約束を守り、安全に水泳授業に取り組みましょう。

〇6月22日（火）は熱中症対策講座を行いました。本郷平成会の飯野浩一様をお迎えし、児童に熱中症の

怖さと症状・対処方法について学びました。 5つの注意事項を教えていただきました。①暑さをさける②

マスクを外すときは２ｍ開ける③こまめに水分補給をする④ご飯をしっかりべ規則正しい生活をする⑤暑

さに備える体づくり

これから梅雨が本番になります。湿度も高く、マスクの中はとても暑くなります。登下校の際には、マスク

を外す場面が多くなります。児童がお互い話をせず、間隔をあけて登下校することになりますので、見守

りをお願いします。

本校では、児童の学力の向上のため思考の基盤である言語活動の充実を図ること

に取り組んでいます。 私たちは日常生活や学習活動・仕事など様々な場面で得た情

報を自分の脳に取り入れ、その情報を必要に応じて整理し、考え、言葉や書くなど表

出して相手に伝えます。このように学習には言語活動がとても重要になってきます。

そこで、本校では、読書活動（読書通帳・賞状校長発行）、暗唱活動（通年 深谷の子

6つの誓い、毎月の課題等）、チャレンジタイム（視写・計算など）、日記や学習活動での

意見や考えなど発表活動を意図的に取り組んでいます。

今月の暗唱課題は、渋沢栄一翁の「夢七訓」です。まずは、①保護者・②校長・③担

任の順番で暗唱を行い、合格をもらいます。（最後に担任が暗唱の見届けを行いま

す。）すでに、学年を問わず、休み時間に児童が校長室で暗唱の成果を発表してくれ

ています。校長室での暗唱は緊張する児童もいますが、どの児童も最後まで頑張るぞ

という気合を感じます。この暗唱は、単に暗記するだけでなく、人前で発表することの

心構えの練習や渋沢栄一翁の精神を再度伝える場となっています。暗唱で合格をもら

い、笑顔で「ありがとうございました」と言って校長室を出ていく児童の姿は、「やった

ぞ」という自信に満ちており、校長としてとてもうれしく思っています。

保護者の方々には、毎月14日「意志の日」の活動でお世話になりますが、どうぞよろ

しくお願いします。
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＜７月の生活目標＞
◇名札をきちんとつけよう
◇ろうかはしずかに右がわを歩こう

深谷市子ども議会

教育相談日

行　事　予　定

７月の主な行事予定

ふれあいデー　算数ベーシック教室8：30～10：００

チャレンジタイム　普通日課5時間

岡部中学校資源回収（校地内使用）

緊急連絡サイトアクセス日

短学活 普通日課5時間　学年末清掃

短学活 普通日課5時間　非行防止教室

意思の日 短学活 普通日課5時間 アルミ缶回収

短学活 普通日課５時間 教育相談

短学活 普通日５時間 　　給食最終日
放課後ワックス清掃

朝の会 

チャレンジタイム

縦割り集会

朝の会 登校指導日 PTA理事会

児童集会（代表委員会）

読書タイム クラブ⑤

◆緊急連絡サイトアクセス日
毎月11日は、災害時における緊急連絡サイトアクセス日です。5月は66.5％、6月
は６１．５％の登録でした。７月は、100％に登録を目指します。いざという不測の
事態に備えHPの緊急連絡サイトにアクセスし、登録をお願いします。

朝の会 特別日課3時間（給食なし）

朝の会　特別日課3時間（給食なし）1学期終業式

海の日

◆健康観察について　　毎日、児童の健康観察のご協力ありがとうございます。学校の
教育活動が安心・安全で進められるよう、同居しているご家族の体調不良についても必ずご
連絡をお願いします。

◆意思の日の実践　　毎月１４日は意志の日です。
この日は、TV・ゲーム・インターネットなどの時間を減らし、家庭で児童向き合い、話をした
り、聞いたりしてください。内容は、なんでも結構ですが、学校のことや今話題になっている
出来事、今読んでいる本のことなど興味ある話題について会話をたくさんしてください。児
童の言語活動の充実の取組です。趣旨のご理解いただき、実践をお願いします。

教育相談日

スポーツの日（五輪開会式予定）

教育相談日

（教育相談日）

５月末・６月の行事から

８月の主な行事予定

８日（日） 山の日（五輪閉会式予定）

９日（月） 振替休日

１０日（火）～13日（金） 学校閉庁日

１４日（土） 意志の日

２１日（土） PTA奉仕作業

２２日（日） PTA奉仕作業予備日

２７日（金） 特別日課3時間 給食なし

１学期初業式 登校指導日

３０日（月） 登校指導日 給食開始 登校班会議

通学路点検

6/１(火)プール清掃
１年ぶりのプール再開を願いながら全校児童でプ

ール清掃を行いました。仕上げは上級生。とてもき

れいなプールになりました。約束守って楽しいプー

ルの授業にしましょう。

６/７(月)４年生 「藍の移植」
４年生が、ポットで育った藍の苗を花壇に移植しま

した。みんなで「大きくなあれ」と願いを込めて一つ

一つ丁寧に移植しました、４年生のみなさん、草取

りや水やりお願いします。

6/１０(木)３年生校医による歯科保健指導
校医の野沢先生による歯科保健指導を行いました。

虫歯と歯肉の病気について学習しました。

６/１２(土)資源回収
当日天気は曇りで、回収作業を行うには絶好の日

よりとなりました。PTA役員の皆さん、地域の方々

のご協力で沢山の資源を回収できました。収益に

ついては、児童の教育活動や環境整備等に活用さ

せていただきます。ありがとうございました。

６/1５(火)保健集会（ヨッシー来校！！）
保健委員会による「正しい手洗いの仕方」の寸劇と、

歯磨きソングに出てくるゆるキャラ「ヨッシー」が登場

して、みんなでエアー歯磨きを行いました。みんなで

正しい手洗いや歯磨きを実践し、本郷小学校の児童

の健康保持と虫歯ゼロの学校にしましょう。

６/１６(水)１７(木）新体力テスト

熱中症・コロナ対策を講じながら新体力テストを行

いました。校内掲示に昨年度の結果があり、各自目標

をもって取り組みました。６年生は１年生のサポートあ

りがとうございました。

６/1５(火)3年生リコーダー講習会
３年生は、東京リコーダー協会の榊先生をお迎え

し、リコーダー講習会を行いました。コンサート方式

で４曲披露してくださいました。指使いやタンギング

など学習しました。

６/２１(月) ３年生ネギ植え体験

３年生が行うネギ植え体験を行いました。本郷平成

会会長 内田様のお力添えで貴重な体験活動ができ

ました。ありがとうございました。

６/２３(火） ２年生町探検

２年生が本郷方面へ町探検に行きました。ファミリ

ーマートやJA深谷本郷支店、針ヶ谷郵便局など探検

してきました。タブレットをもって写真撮影もしました。


